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发展永远在路上。

白天考察，晚上研讨，我市党政考察团成员结合考察所学和工作实际，谈感悟、话
收获、谋发展。

大家纷纷表示，先进地区的发展理念、政策举措及工作中的经验做法，令人印象深
刻。这次考察学习触动很大、感受很深、收获很多，将把所见所学变成实实在在的
举措落到实处，推动各项工作再上新台阶。

“发达地区干部作风之实、观念之新和他们不服输的干劲值得认真学习。”卧龙区
委书记吕志刚说，杭州的智慧城市、数字经济以及无锡的互联网发展之优、之好，
令人印象深刻，特别是发达地区的产业发展强劲，千亿级产业集群很多，令人震撼
。

同时，发达地区的营商环境也值得学习。无锡提出“无难事，悉心办”、杭州推出
“网上办、掌上办、集中办”等行政审批事项，为企业发展鼓足了后劲。考察之地
城市的更新力度大，绍兴成片区开发，走“文商旅”相结合的道路，取得了良好成
效，获得了群众支持。卧龙区位于中心城区，将严格按照市七次党代会和市委提出
的“精筑城、广聚人、强功能、兴产业”要求，抓好产业提质和城市更新提质两大
行动，为南阳高质量跨越发展作出应有贡献。

南阳投资集团党委书记、董事长杨振中说，此次考察中，感悟最深的是先进地区发
展速度之快、质量之高。特别是在投资平台建设上，成立时间早、资产质量优、业
务开展广泛，为城市建设作出了很大贡献。南阳投资集团将认真学习先进地区经验
，努力做到定位更明确、思路更明晰，找到方子、迈开步子、蹚出路子，全力支持
城市更新建设。

市工信局局长徐文磊表示，一路看、一路学、一路感悟，思想无时无刻不受震撼、
启发和教育。此次考察中，印象深刻的是发达地区产业结构创新和数字经济崛起。
发达地区工业的规模体量都很大，无锡上市企业总数达到172家、绍兴上市企业总
数72家，数据相当惊人。此外，发达地区业态新、结构优，杭州的数字经济达到40
00亿元，成为经济发展的重要增长极；机制活，干部干劲足，政府出台了支持产业
链和骨干企业、培育“专精特新”小巨人企业的优惠政策，帮助企业发展，这些做
法都很值得认真学习借鉴，并转化到推进南阳兴工强市、工业立市建设的实际行动
中去。

金冠电气股份有限公司董事长樊崇说，先进地区的经济之所以呈现快速增长态势，
得益于他们思想的大解放、发展的大格局。南阳的企业要想提速发展，必须更新理
念，加快核心能力升级，将企业做精做细做出特色，持之以恒形成自己的发展风格
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，为高质量跨越发展增砖添瓦。

全媒体记者 陈琰炜 赵倩 杨万里
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